

Koramil 13 Majenang Berikan Pembekalan Dalam Kegiatan LDK di MAN 2 Cilacap

Totong Setiyadi - JATENG.INDONESIASATU.ID

Dec 9, 2021 - 12:25



Cilacap - Tingkatkan kedisiplinan dan tanamkan Wawasan Kebangsaan dan kecintaan terhadap Tanah Airnya, Babinsa Koramil 13/Majenang Serma Moh. Subaidi berikan pembekalan kepada siswa-siswi MAN 2 Cilacap dalam kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan (LDK) yang digelar di halaman MAN 2 Cilacap, Kamis (9/12/21).

Dalam kegiatan LDK yang diikuti oleh 192 siswa ini juga dihadiri oleh Kepala

Sekolah MAN 2 Cilacap Drs. Muntohar dan para guru pembimbing lainnya.

Adapun materi yang disampaikan diantaranya mengenalkan Wawasan Kebangsaan, menanamkan jiwa Cinta Tanah Air kepada siswa-siswi sejak dini serta melaksanakan latihan Peraturan Baris Berbaris (PBB).

Babinsa Serma Moh. M. Subaidi mengatakan, kegiatan yang dilakukannya ini merupakan kegiatan rutin setiap tahunnya kepada para siswa siswi SMP/MTs, SMA/MAN sederajat

"Kegiatan ini rutin kita laksanakan kepada para siswa siswi baik tingkat SMP maupun SMA yang ada di wilayah Kecamatan Majenang. Ini kita lakukan guna menanamkan wawasan kebangsaan dan cinta tanah air kepada para siswa agar kelak mereka tumbuh menjadi generasi muda yang berkarakter serta mempunyai wawasan kebangsaan," Kata Serma Moh. Subaidi.



Kegiatan tersebut dibenarkan oleh Kepala Sekolah MAN 2 Cilacap Drs. Muntohar. Setiap tahunnya, pihaknya selalu bekerjasama dengan Babinsa Koramil 13 Majenang dalam kegiatan Latihan Dasar Kepemimpinan para siswanya agar mereka memiliki kedisiplinan serta loyalitas yang tinggi baik kepada guru maupun rekan rakannya di sekolah.

"Dalam kegiatan LDK, kita selalu melibatkan anggota TNI dari Koramil 13 Majenang agar para siswa memiliki tingkat kedisiplinan yang tinggi serta mempunyai wawasan kebangsaan dan cinta tanah air. Mewakili para guru dan sekolah, tentunya kami mengucapkan banyak terima kasih kepada Babinsa yang selalu aktif dalam kegiatan ini. Semoga kerjasama ini tetap terjalin dengan baik," Ungkap Drs. Muntohar.